

« Continuez, mon cher Père, à faire connaître l'œuvre des retraites. Vous ne sauriez fournir aux jeunes de l'A. C. J. C. un moyen plus puissant, plus béni de Dieu, d'arriver au but de l'Association. C'est sur vos retraitants surtout qu'il faudra compter pour former, parmi la jeunesse, des groupes qui seront forts parce qu'ils seront purs, qui aimeront le Devoir, la Patrie et l'Église, qui ne craindront pas les sacrifices et les batailles pour de saintes causes, parce qu'ils les supporteront pour la gloire de Dieu. »

Déjà des lettres nous sont venues, exprimant à nouveau la joie ressentie et attestant la fermeté des résolutions prises.

« Les photographies que vous m'envoyez, écrit l'un, me rappelleront trois jours de bonheur inoubliables. Je me propose bien de revivre ces souvenirs chaque année... » et un autre, après avoir parlé des consolations qu'il a éprouvées, ajoute : « Chaque fois que l'occasion s'en présentera, je vous prie de ne pas oublier que je suis toujours à votre service. Je tiens à participer, dans la mesure de ma faiblesse, à l'établissement de cette œuvre... » Consolantes paroles, pleines de promesses pour l'avenir ! Avec le concours actif de ces